

Circular 1079-2020

Transcribimos un resumen de noticias importantes en el área laboral, publicadas el día 10 de de abril 2020 escrito por especialistas, analistas y periodistas que han sido publicadas en diarios nacionales.

En dos semanas, Acuerdo Nacional de IP para rescate por covid-19: Coparmex. (Eduardo de la Rosa). Después de que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) inició las pláticas con toda la iniciativa privada del país, organizaciones civiles y el sector laboral, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) afirmó que a más tardar en dos semanas estará listo el Acuerdo Nacional para preservar empleos y empresas ante el coronavirus. En entrevista con MILENIO, el titular del organismo, Gustavo de Hoyos, indicó que al día de hoy el reto es el creciente desempleo que prevalece en México, y que ante la nula receptividad de las propuestas por parte del gobierno federal, es que se determinó dar el primer paso por parte del sector productivo. “Lo que acordamos, es empezar a través de los grupos técnicos desde ya, a plantear cuáles deberían ser los elementos y empezar la redacción; lo que esperaríamos es que la semana que viene o la que sigue a más tardar, tuviéramos listo y consensuado este acuerdo, y que pudiera eventualmente, subir el gobierno federal”, aseveró. El titular de Coparmex explicó que son varios los contenidos del acuerdo, por lo que comienzan a desplegar los temas a detalle; “diría que en el eje, la parte central, tiene que ver con criterios para preservar el empleo, qué vamos a hacer con cuando haya empresas que por las condiciones sanitarias, deben permanecer cerradas todavía en mayo o junio, qué hacer para que esto no derive en despidos masivos”. Para que en el acuerdo participen todos los sectores, el pasado 8 de abril el CCE sostuvo una videoconferencia de aproximadamente dos horas, entre integrantes y el presidente del Comité Nacional de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Carlos Aceves del Olmo, y algunos dirigentes de las cámaras asociadas al CCE. “El CTM lo recibió con mucha apertura, tenemos una muy buena relación y el reto es construir un acuerdo que tenga sentido para ambas partes; nos une el deseo y propósito de mantener para ellos los trabajos de sus representados y a nosotros mantener las empresas. Entonces estamos en un propósito común”, refirió. (Milenio)

<https://www.milenio.com/negocios/en-dos-semanas-acuerdo-nacional-de-ip-contra-covid-19-coparmex>

Riesgos y rendimientos. (Julio Brito). PETICION. -Ismael Leija Escalante, secretario general del Sindicato Nacional Democrático de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Conexos, advirtió que la reactivación de las minas que produce carbón para generar energía eléctrica será incompleta, si no se incluye un segundo acuerdo en la contingencia sanitaria por el Covid-19 para que se considere a toda la minería como esencial y se permite que vuelva a trabajar.(Crónica)

https://www.cronica.com.mx/notas-_generoso_apoyo_de_eu_y_la_ue_reduce_crisis__mexico_navega_sin_respaldo_y_a_la_deriva_financiera__adidas_se_reconvierte_y_produce_insumos_medicos-1150655-2020

Frentes Políticos. 3. Esfuerzo generalizado. La alerta sanitaria ha traído consigo una oleada de despidos que comienza a ser preocupante. En videoconferencia, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, advirtió que las empresas que despidan empleados tendrán consecuencias negativas y no serán apoyadas en sus proyectos futuros de crecimiento. Una mala decisión podrá impactar a las empresas en cuanto se reactive la economía. La funcionaria abrió también la posibilidad de que la Guardia Nacional podría apoyar en los patrullajes en la ciudad, en caso de que haya una reducción de elementos policiacos por tener enfermedades crónico-degenerativas. La pandemia comienza a minar a la estructura gubernamental. Policías, alcaldesa de Magdalena Contreras, médicos. Esto es grave de verdad. (Excelsior)

<https://www.excelsior.com.mx/opinion/frentes-politicos/frentes-politicos/1375236>

“Unámonos en un Gran Acuerdo Por México”